



Kurzbericht über die Gemeindeversammlung vom 22. November 2024

Die 65 von total 1'060 Stimmberechtigten sagten Ja zu einer Erhöhung des Steuerfusses von 119 auf 123 Prozent und zum Budget 2025. Dieses sieht ein Minus von 7'429 Franken vor. Zu reden gaben zwei Punkte der neuen Gemeindeordnung.

Die revidierte Gemeindeordnung wurde aber gemäss gemeinderätlichem Vorschlag, resp. Antrag grossmehrheitlich angenommen und kommt voraussichtlich am 18. Mai 2025 an die Urne. Bei positiver Beschlussfassung an der Urne soll die neue Gemeindeordnung nach Möglichkeit per 1. Juli 2025 in Kraft treten.

Grossmehrheitlich bewilligt wurde auch ein Kredit von 14'000 Franken für den Bau des Wasserleitungs-Abschnittes Uerkheim (Netzverbund der Wasserversorgungen Bottenwil, Uerkheim und Holziken).

Ein Ja gab es auch für die zwei zur Abstimmung gelangten Kreditabrechnungen (Sanierung Bushaltestelle Post, FR Holziken, mit neuem Buswartehaus; Sanierung Wasserleitung Neudorf, Abschnitt Neudörfer Höchi) sowie auch für das Protokoll der vergangenen Sommer-Gemeindeversammlung vom 7. Juni 2024.

(Ergänzter Auszug aus dem Kurzbericht des Zofinger-Tagblattes, online, vom 22.11.2024 [ran]).

GEMEINDEKANZLEI UERKHEIM